

Termine und Veranstaltungen in St. Petrus und Paulus

24.12.2007	16.00 Uhr	Kinderchristmette
	22.00 Uhr	Christmette
31.12.2007	18.00 Uhr	Jahresabschlussmesse
13.01.2008		Neujahrsempfang
19.01.2008		Winterfest
6.02.2008	19.00 Uhr	Messe mit Spendung des Aschenkreuzes
30.03./06.04.2008		Erstkommunion



Eva Müller verstärkt Pastoralteam

Geboren wurde ich 1979 in Essen-Steele im schönen Ruhrgebiet. Nach dem Abitur habe ich zuerst eine Ausbildung zur Bankkauffrau gemacht. Ich wusste schnell, dass dies nicht meine Berufung ist, entschloss mich aber, die Ausbildung zuerst abzuschließen. In der Gemeinde war ich über meine Eltern und meinen älteren Bruder schon von Kindertagen an sehr aktiv. Ich war lange Messdienerin und auch Messdienerleiterin, war im Kinderbibeltagskreis, in der Mitarbeiterrunde der Jugend und fuhr mit Kindern und Jugendlichen auf Ferienfreizeiten. Diese Arbeit machte mir immer großen Spaß.



Auch die Musik ist schon lange ein wichtiger Bereich in meinem Leben. Ich habe 15 Jahre lang im Essen-Steeleer Kinder- und Jugendchor gesungen. Vor einem guten Jahr habe ich dann angefangen, Gitarre zu spielen.

Während der Ausbildungszeit befasste ich mich immer intensiver mit dem Studiengang Religionspädagogik und bewarb mich im Sommer 2001 bei der katholischen Fachhochschule Paderborn für das Studium beim Bistum Essen.

Die Studienzeit in Paderborn war eine sehr schöne und intensive Zeit, die viel Motivation für die Arbeit in der Gemeinde schuf. Am 01.01.2005 begann das Anerkennungs-jahr in der Gemeinde Christus - Unser Friede in Duisburg-Obermeiderich. Hier arbei-

tete ich auch während der zweijährigen Assistenzzeit. Fast drei Jahre habe ich nun hier gelebt und gearbeitet und eine wirklich gute Zeit gehabt.

In meiner Freizeit lese ich gerne und viel, besonders Krimis, Fantasy-Romane und historische Romane, gehe gern ins Kino und verbringe viel Zeit mit meinen Freunden und meiner Familie.

Die Beauftragung zur Gemeindefereferentin im September war der Startschuss zum Aufbruch von Duisburg zu Ihnen nach Lüdenscheid in die Gemeinde St. Petrus und Paulus in der Pfarrei St. Medardus. Ich freue mich schon auf die Arbeit bei und mit Ihnen, auf viele Begegnungen und eine gute Zeit in Lüdenscheid.

Eva Müller